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ATA DA 49ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 11 DE SETEMBRO DE 2014 

DVD A46/2014 
 

Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUADRAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), e secretariada pelos Vereadores 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias). Às quinze horas e seis minutos, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte). APROVADA a Ata da 48ª Sessão 
Ordinária, realizada em 09 de setembro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / GABINETE DO PREFEITO 695/14 (10248) Resposta à 
Cota 22/2014, referente ao PLCM 86/2014, que dispõe sobre a obrigatoriedade de as 
ONGs divulgarem suas ações e prestações de contas na página da internet, quando 
receberem, a qualquer título, dinheiro, bens e valores públicos ou pela qual o município de 
Santo André ou que, em nome deste, assuma obrigações de natureza pecuniária [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO]; 842/14 (10249) Resposta à Cota 24/2014, referente ao 
PLCM 102/2014, que visa a denominar “Praça Adonis Bernardes” a área localizada ao final 
da Rua Vereador José Hildebrando de Paula, Bairro Campestre [CIENTE. JUNTE-SE AO 
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PROCESSO]; (10250) Retira prazo de urgência para apreciação do PL 46/2014 [CIENTE. 
PARA AS PROVIDÊNCIAS]; 787/14 (10338) Resposta à Cota 27/2014, referente ao PLCM 
98/2014, que visa a denominar o CEO da Alameda Vieira de Carvalho, acrescendo o nome 
do Dr. José Carlos Louzada [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. EXPEDIENTE 
INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1204/14 
(10317) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Esperança, altura do nº 142, Vila 
Guarani; 1235/13 (10318) Indicação para recapeamento asfáltico na Avenida Capuava, no 
trecho entre os nºs 234 e 386, Vila Homero Thon; 69/14 (10319) Indicação para notificar 
urgentemente a SATrans para que a empresa fiscalize e aumente o número de veículos 
que fazem a linha T-29. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1199/14 
(10288) Indicação para poda cabível da raiz da árvore localizada na altura do nº 47 da Rua 
Guararapes, Bairro Santa Terezinha; 2155/13 (10289) Indicação para tapar os buracos 
existentes na altura do nºs 151 e 322 da Rua Honduras, Parque das Nações; 625/13 
(10290) Indicação para tapar buracos em toda a extensão da Rua Congonhas, Parque 
Erasmo Assunção; 613/13 (10291) Indicação para prover de iluminação pública a quadra 
da EMEIEF Paulo Freire, localizada na Rua Tirana nº 288, Vila Francisco Matarazzo; 
582/13 (10292) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Sibéria, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 868/13 
(10313) Indicação para instalação de placa de “Proibido Estacionar” na Avenida Queirós 
Filho, do nº 451 ao 455, Vila América; 1115/13 (10314) Indicação para implantação de um 
semáforo na travessa da Rua Ozanan com a Avenida Alfredo Maluf, Jardim Santo Antonio; 
358/13 (10315) Indicação para prover de iluminação pública os arredores da EMEIEF 
Augusto Boal, localizada na Avenida Ayrton Senna da Silva, Parque Capuava; 1203/14 
(10316) Requerimento ao Diretor do Hospital Mario Covas de providências para interceder 
junto à administradora do estacionamento local para a implantação de vagas exclusivas 
para idosos. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 1201/14 
(10303) Indicação para remoção de entulhos, limpeza do terreno e demolição do restante 
das casas na Rua Tipuana nº 188, Jardim Cipreste; 1386/13 (10304) Indicação para 
abertura da Rua da Indústria interligando-a com a Rua Aurélio Bonfim, Bairro Sítio dos 
Vianas e Jardim Cipreste; 747/13 (10305) Indicação para remoção de uma árvore 
urgentemente na Avenida Tibiriçá, Vila Homero Thon; 1409/13 (10306) Indicação para 
revitalização com pintura de lombadas da Avenida Luiz Ignácio de Anhaia Melo, Vila 
Homero Thon e região; 945/14 (10312) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua 
Angelim (antiga Rua Amazonas), altura do nº 92, Jardim Cipreste. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 2100/13 (10268) Indicação para remoção da 
árvore localizada na Rua Lituânia, em frente ao nº 1092, Vila Curuçá; 837/13 (10269) 
Indicação para poda da árvore localizada na Rua Arujá nº 141, esquina com a Avenida 
Antonio Cardoso, Vila Curuçá; 868/13 (10270) Indicação para tapar buraco na Avenida 
Queirós Filho, altura do nº 929, Vila Humaitá; 868/13 (10271) Indicação para reparos na 
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malha asfáltica da Avenida Queirós Filho, altura do nº 1025, Vila Humaitá; 321/13 (10272) 
Indicação para implantação de mão única de direção nas ruas Cuzco e Petrogrado, Parque 
Novo Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente Evilasio Santana 
Santos (Bahia) fala que informaram ao Presidente Donizeti, mas não lhe informaram e 
entende que o Presidente deveria encaminhar aos demais gabinetes a informação dos 
locais onde acontecerão as obras, para todos ficarem informados. O Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) deixa claro que partiu dele o interesse de ir atrás da 
informação e não ficou esperando o secretário informá-lo. Entende que o vereador deve ir 
atrás da informação. Manifesta disposição em fornecer o telefone do secretário ao 
vereador, se assim desejar. Prossegue a Leitura do Expediente: VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 1768/13 (10273) Indicação para refazer o asfalto 
e tapar buraco existente na Rua Professor José Franco, altura do nº 137, Vila Curuçá; 
2373/13 (10274) Indicação para instalação de uma base comunitária móvel da Guarda 
Municipal nas imediações da Rua Cel. Alfredo Fláquer com a Rua Cel. Francisco Amaro, 
Centro; 1194/14 (10275) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar 
de policiamento ostensivo nas imediações da Rua Casemiro de Abreu, Vila Aquilino, 
especialmente de sexta-feira a domingo, após as 23h e durante a madrugada; 1195/14 
(10276) Indicação para ampliar o projeto de economia de água e conscientização da 
importância da preservação de recursos hídricos, realizado na Creche República da Itália, 
Jardim Santo Alberto para todas as creches de Santo André; 130/13 (10277) Indicação 
para instalação de uma base comunitária móvel da Guarda Municipal na Praça Pompéia, 
Vila Gilda [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 548/13 (10331) Indicação para 
instalação de lombofaixa e/ou algum outro tipo de redutor de velocidade na altura do nº 
1839 da Rua das Hortências, Jardim do Estádio. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 3150/13 (10332) Indicação para tapar 
buraco localizado na Rua Sebastião Pereira, altura do nº 261, Vila Vitória; 383/13 (10333) 
Indicação para tapar o buraco localizado na Rua Lopes Trovão, Bairro Condomínio 
Maracanã; 3522/13 (10334) Indicação para poda das árvores localizadas em toda 
extensão da Rua Marco Aurélio, Jardim Itapoan; 1245/13 (10335) Indicação para pintura 
da lombada localizada na Avenida Araucária, altura do nº 800, Parque Novo Oratório; 
473/13 (10336) Indicação para pintura da faixa de pedestres localizada na confluência da 
Travessa Aracaré com a Avenida Itamarati, Parque Jaçatuba. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 150/13 (10326) Indicação 
para tapar buraco na esquina da Avenida Loreto com Rua dos Vicentinos, Jardim Santo 
André; 3466/13 (10327) Indicação para tapar buraco na esquina da Rua Oriente com 
Estrada do Pedroso, Jardim Santo André; 106/13 (10328) Indicação para tapar buracos em 
toda extensão da Rua Chambre, Bairro Centreville; 802/13 (10329) Indicação para 
instalação de redutores de velocidade, bem como de sinalização horizontal e vertical na 
Rua Basileia, Parque Novo Oratório; 1648/13 (10330) Indicação para vistoria em árvore na 
Rua Guimarães Passos, em frente ao nº 497, Jardim das Maravilhas. VEREADOR LUIZ 



782 
 

Ata da 49ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 432/14 (10294) Indicação para 
limpeza, capinação e retirada de entulho no terreno localizado entre as ruas Ingá e Carijós, 
Jardim Alvorada; 86/13 (10295) Indicação para colocar semáforo no cruzamento da 
Avenida Araucária com a Rua Madagascar, Jardim Oratório; 2915/13 (10296) Indicação 
para tapar buraco na Rua Ourinhos nº 395, Jardim Alvorada; 2421/13 (10297) Indicação 
para medidas urgentes para tapar buraco na Rua Macuco nº 75, Jardim Alvorada; 1122/13 
(10298) Indicação para retirada de árvore na Avenida D. Pedro I nº 916, Vila Pires. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 284/14 (10283) 
Indicação para sinalização viária horizontal e vertical na Rua Jequitinhonha, Bairro 
Campestre; 1197/14 (10284) Indicação para melhorias no sistema de iluminação pública, 
especialmente, próximos aos pontos de parada de ônibus; 1198/14 (10285) Requerimento 
à AES Eletropaulo de remoção de postes na Rua Bartolomeu Dias, altura do nº 97, Vila 
João Ramalho e Avenida Sorocaba, entre os nºs 287 e 301, Parque João Ramalho; 
2855/13 (10286) Requerimento de informações a respeito dos monitores ambientais 
credenciados para atender os serviços de acompanhamento de atividades de monitoria na 
Vila de Paranapiacaba; 3623/13 (10287) Requerimento à Policia Militar de policiamento na 
Rua Javaés, Vila Assunção [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 701/13 (10265) Indicação 
para tapar buracos na Rua Dr. Mayera, entre os nºs 151 e 412, Vila Tibiriçá; 2015/13 
(10266) Indicação para instalação de cobertura e banco no ponto de parada de ônibus 
localizado na Rua Presidente Carlos de Campos, em frente ao nº 55, Centro; 857/14 
(10267) Indicação para urgente remoção da árvore localizada na calçada da Rua Silva 
Jardim, ao lado do nº 455, Bairro Santa Terezinha [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 279/14 (10299) 
Indicação para recuperação asfáltica da Rua General Osório, Vila Gilda; 1200/14 (10300) 
Indicação para divulgação, por meio de informativos, dos medicamentos que podem ser 
retirados gratuitamente pela população nos postos de saúde; 868/13 (10301) Indicação 
para recuperação asfáltica da Avenida Queirós Filho, Vila Humaitá; 758/14 (10302) 
Requerimento ao 10º Batalhão de Polícia Militar de instalação de uma Base Comunitária 
na Praça Dr. Armando Arruda Pereira, Vila Lilica. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1053/13 (10252) Indicação para pintura de faixas de 
sinalização de solo para travessia de pedestres na Estrada Cata Preta, altura do nº 943, 
Vila João Ramalho; 2581/13 (10253) Indicação para desratização em toda extensão da 
Rua Clevelandia, Vila Francisco Matarazzo; 468/13 (10254) Indicação para poda das 
árvores existentes na Rua Jurubatuba, em frente aos nºs 121 e 176, Vila Pires; 679/13 
(10255) Indicação para tapar buracos na Rua Numidia, altura do nº 198, Parque Capuava; 
2756/13 (10256) Indicação para desobstrução e desratização no bueiro da Rua Germânia, 
altura do nº 426, Parque Novo Oratório. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 218/13 (10278) Indicação para urgente poda ou remoção da árvore 
localizada na calçada do nº 117 da Rua Buenos Aires, Vila Metalúrgica; 1843/13 (10279) 
Indicação para tapar buracos existentes em toda extensão da Rua Martins Fontes, Bairro 



783 
 

Ata da 49ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

Santa Terezinha; 819/13 (10280) Requerimento à Eletropaulo de poda das árvores 
localizadas em toda extensão da Rua Sete de Setembro, Vila Assunção; 1196/14 (10281) 
Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar/M de intensificação de 
rondas policiais nas ruas do Jardim do Estádio; 2108/13 (10282) Requerimento à 
Eletropaulo de limpeza e desratização do terreno localizado entre a Avenida dos Amoritas 
com a Rua Alméria, Jardim do Estádio. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 1205/14 (10320) PLCM 131/14 sobre a instituição do Dia Municipal 
do Químico [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 1206/14 (10321) Indicação para realizar estudos 
e análise dos problemas de trânsito existente no cruzamento entre as ruas Adriático, Paulo 
Novaes e Rua do Amaro, Jardim Europa; 3048/13 (10322) Indicação para manutenção da 
iluminação dos dois escadões existentes na Rua Hamurabi, Vila Suíça, que dão acesso 
para Rua Náutilus e para a Rua La Place; 80/13 (10323) Indicação para urgente troca do 
abrigo e banco de parada de ônibus existente na Estrada do Pedroso, altura do nº 4530, 
Jardim Riviera; 3048/13 (10324) Indicação para tapar buraco em toda a extensão da Rua 
Hamurabi, Vila Suíça; 3048/13 (10325) Indicação para refazer a sinalização de trânsito 
horizontal ao longo da Rua Hamurabi, a saber: faixa de pedestres, demarcação de ponto 
de ônibus, etc, Vila Suíça [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1157/13 (10260) Indicação para 
manutenção do sarjetão localizado na Rua das Carmelitas com a Rua Galileia, Jardim 
Santo André; 1193/14 (10261) Indicação para reforma do escadão que liga a Rua Aruana 
com Rua dos Cocais, Vila Luzita; 388/14 (10262) Indicação para manutenção do sarjetão 
localizado na Rua Astro com Rua Lucio Cardoso, Jardim Irene; 147/13 (10263) Indicação 
para limpeza, capinação, desratização e dedetização no escadão localizado na Rua 
Alberto Zirles, Vila Lutécia; 1363/13 (10264) Indicação para instalar iluminação pública na 
extensão das ruas Rio Amapari e Rio Cassioporé, Parque Miami [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 875/13 (10307) Indicação para notificar o proprietário de terreno localizado em 
frente do nº 102 da Rua Confúcio, Bairro Camilópolis, para que o mesmo promova as 
exigências da Legislação Municipal; 388/14 (10308) Indicação para implantação de 
equipamento, tipo rotatória, no entroncamento das ruas Astro, Januário Daniel e Vitor 
Brecheret, Jardim Irene; 1207/14 (10309) Indicação para serviços emergenciais de 
conclusão das obras de revitalização da Praça do Abacateiro, que está localizada no 
entroncamento das ruas Mariano Procópio e Sagres, Jardim Guarará; 3339/13 (10310) 
Indicação para que seja notificado o proprietário de terreno localizado na esquina da Rua 
Arábia e Avenida das Nações, Parque Novo Oratório, para que o mesmo promova a 
limpeza e remoção de lixo e entulhos daquele local, bem como, atenda as exigências da 
Legislação Municipal; 1147/13 (10311) Indicação para implantação de redutores de 
velocidade em toda extensão da Rua dos Ciprestes, Jardim Irene [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. DIVERSOS VEREADORES 572/13 (10341) Requerimento 
visando a incluir na presente Ordem do Dia os Projetos de Lei 44/14, 45/14 e 50/14 
[APROVADO]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
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(DONIZETI PEREIRA). Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h13min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [DEM PRB PROS PT PDT PSB PV SDD PTB PMDB PRP]. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que o Vereador Donizeti 
deveria cuidar da saúde e da educação também e fiscalizar os postos de saúde e as 
escolas para ver se a população vem sendo atendida a contento, e não somente cuidar de 
saber em quais ruas do município a nova iluminação será implantada. Em seguida fala que 
no Brasil tem em torno de quatro milhões – o equivalente à população do Uruguai, de 
crianças não alfabetizadas que sofrem com o trabalho infantil. Registra também sua 
indignação com a corrupção no país, pois isso ocasiona a falta de investimentos na 
educação, bem como na área da saúde. Finaliza dizendo que o presidente da Casa 
precisa passar informações aos demais vereadores sobre algumas situações que investiga 
na cidade, pois é o líder da Câmara. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO 
DE CASTRO) – Fala que de fato há pouco investimento nas áreas da educação e saúde, 
mas que no horário eleitoral as informações passadas para a população não condizem 
com a realidade que se acompanha no país e muitos projetos que são apresentados já 
deviam estar em funcionamento. Em seguida registra que indagará do secretário de saúde 
se a denúncia que recebeu de munícipe de que está faltando material para diabéticos nos 
postos de saúde, inclusive com orientação por parte de funcionários para que a pessoa 
recicle a agulha de insulina, tem procedência. Manifesta-se contra a reeleição, pois gera 
sofrimento ao povo. Fala ainda que muito tem de ser feito na área da educação, que o 
ensino está precário não só no município, mas no país todo. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Em relação à questão 
da educação, fala que, de fato, tem o percentual de 11% de crianças que embora não 
estejam fora da escola, estão sendo mal alfabetizadas, numa faixa que compreende o 
ensino fundamental. Lembra que, como a Constituição Federal e a LDB determinam, a 
educação no Brasil é compartilhada entre município, estado e União e, infelizmente, os 
estados não têm cuidado muito bem do ensino, o que pode ser comprovado em matéria 
veiculada na última semana sobre 12 escolas estaduais em Santo André que não atingiram 
índice mínimo do IDEB – Índice de Desenvolvimento da Educação Básica, portanto, 
embora não sejam analfabetas, não foram alfabetizadas corretamente. Finaliza 
lamentando o fato de o PSDB estar 12 anos no poder e não conseguiu qualificar a 
educação do Estado de São Paulo, o mais rico da nação. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Primeiramente registra que o 
Governo Carlos Grana, através do secretário Paulinho Serra, vem organizando a questão 
de poda e remoção de árvores que estava com a demanda reprimida desde 2012. Em 
seguida fala que o Paulinho Serra inicialmente vinha atendendo determinadas regiões 
somente, mas agora já está trabalhando na cidade como um todo, conforme calendário de 
trabalho, porém, cabe aos vereadores também acompanhar e apresentar os pedidos da 
população. Comenta sobre as intervenções feitas na Avenida das Nações, que serão 
inauguradas brevemente. Coloca que a instalação de iluminação de LED, por enquanto, 
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será implantada primeiramente nas vias principais da cidade. Finaliza dizendo que fará 
filmagem das diversas obras do Programa Minha Casa Minha Vida que foram retomadas, 
após cinco anos, e muito mais será feito para atender à questão habitacional no município. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Informa que 
no seu bairro a creche que está sendo construída ficará pronta em 20 dias, bem como está 
sendo construído um novo binário, portanto, agradece ao secretário de obras Paulinho 
Serra pelo trabalho que vem desempenhando na região que ficou 12 anos sem ter 
representante nesta Casa. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) – Primeiramente parabeniza a fala da Vereadora Bete e registra que 
investimentos na área da saúde e educação importantes e lembra que com o ProUni 437,5 
mil bolsas foram concedidas, possibilitando a muitos filhos de pobre estudar. Lembra que 
nos últimos 30 anos, a participação de Luiza Erundina e Paulo Freire num modo de ensinar 
diferente, contribuiu com o Movimento de Alfabetização Jovens e Adultos e com as 
secretarias das cidades na discussão do EJA, trabalhado com o Governo Federal do Brasil 
Alfabetizado, muitos aprenderam a ler e escrever, após os 14 anos. Lembra projeto que 
envolve o Bolsa Família, que passa também pela questão da educação. Em seguida fala 
que na área da saúde também vêm ocorrendo investimentos, beneficiando 4,6 milhões de 
pessoas, sendo que 7,5 milhões beneficiadas pelo Programa Mais Médicos e que na nossa 
cidade já foi construída a UPA com atendimento 24 horas, farmácia 24 horas e remédios 
gratuitos. Finaliza dizendo que são avanços que demonstram que Santo André e o Brasil 
melhoraram e muito na questão da saúde. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Fala ao Vereador Bahia que está à disposição para discutir qualquer tema 
pertinente e que o vereador pode entender igual sobre a saúde de Santo André, mas 
duvida que entenda mais sobre os problemas da saúde da cidade, assim como outros 
assuntos de âmbito nacional. Com relação à educação, na Rua Petrogrado, lembra luta 
travada pelo seu gabinete. Ressalta trouxe a informação sobre a questão da iluminação 
pública no 2º Subdistrito, mas não quis passar a frente de nenhum vereador. Diz que há 
outros locais da cidade que precisam de iluminação, como a Vila Lamartine, a Av. 
Industrial, bem como próximo à Universidade Federal do ABC. Salienta que tanto o 
Prefeito quanto os Secretários não deixam de prestar esclarecimentos aos vereadores 
quando procurados. Com relação à saúde, recebe notícias e reclamações também pelos 
munícipes, por isso, desafia os vereadores a debater sobre qualquer tema, pois se sente 
preparado para isso. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e lembra audiência pública, a ser realizada em 12 
de setembro, para discussão sobre as moradias no Jardim Santo André, na área da 
CDHU, pois há 106 famílias sofrendo em alojamentos em condições precárias. Diz que 
essas famílias tinham prioridade nos apartamentos construídos, bem como as famílias que 
residem em áreas de risco ou que dependem do auxílio-aluguel, entretanto, já houve 
muitas discussões sem êxito. Faz leitura de resposta do representante da Secretaria de 
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Habitação informando que não poderá comparecer à audiência no dia marcado, 
colocando-se à disposição para qualquer data do mês de novembro. Lamenta pelo 
descaso e afirma que manterá a audiência na data agendada, estendendo o convite aos 
demais vereadores. Finaliza dizendo que pretende ir até a CDHU para discutir e resolver 
essa questão. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lamenta pela 
ausência do diretor e por ter comunicado com menos de 24 horas de antecedência, 
pedindo mudança da data, sendo que todas as publicações de chamamento já foram feitas 
nos Atos Oficiais. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 
– Concorda que é preciso averiguar se as lâmpadas que estão sendo trocadas na cidade 
são realmente de LED e o custo dessa troca. Lembra que os vereadores foram eleitos para 
fiscalizar e não defender a, b ou c. Sobre o Prefeitura Aqui, lamenta pelo descaso no 
Jardim Guarará e Vila Luzita, que carecem de pintura de faixas, instalação de lombofaixas 
e conserto nas calçadas, citando como exemplo a Praça do Abacateiro que necessita de 
intervenção. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Comenta sobre as 
placas de candidatos espalhadas pela cidade, que têm sido utilizadas de forma agressiva, 
poluindo a cidade. Diz que é favorável a não haver placas, mas como é permitido, acaba 
utilizando desse artifício em sua campanha. Defende a política interiorana, em que o 
candidato saía de casa em casa fazendo sua campanha. Lamenta acontecimento em que 
um menino de 12 anos, no Recreio da Borda do Campo, ganha R$10 para derrubar os 
cavaletes de outros candidatos que não sejam o que o contratou. Imagina que esses R$10 
sejam utilizados na compra de uma pedra de crack. Manifesta curiosidade para saber o 
resultado dessas eleições, esperando pela peneira da moralidade. VEREADOR EDSON 
DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Propõe calma nos diálogos nesta Casa e 
que seja valorizada a boa convivência entre os pares. Diz que se surpreendeu com postura 
do Pelé que criticou o goleiro do Santos, dizendo que já foi chamado de macaco muitas 
vezes na sua vida, desmerecendo a luta contra o preconceito. Cita livro Estigma em que o 
autor comenta que algumas pessoas vítimas de preconceito, quando alcançam algum 
destaque na sociedade, se esquecem do seu passado. Fala que todos os movimentos têm 
de ser apoiados e as pessoas não podem aceitar a submissão, a agressão às mulheres, 
negros e homossexuais. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) – Fala de projeto a ser realizado pela Prefeitura de alguns serviços gratuitos 
em relação à saúde, que abarcará diversos encaminhamentos e informações, desde 
assistência farmacêutica, odontológica, cardiológica, nutricional, entre outros. Sugere que 
seja disponibilizado também um canal onde a população possa fazer reclamações e 
sugestões. Em relação ao Ginásio de Esportes da Vila Sacadura Cabral, que está há 
quatro anos abandonado, apela providências ao Executivo para andamento das obras no 
local, que será muito utilizado pela população. Pede ainda retirada de lixo e entulhos na 
região próxima ao córrego existente na Avenida Camilo Castelo Branco, na Vila Sacadura 
Cabral e que as pessoas que descartam lixo irregularmente sejam multadas. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Registra que, na semana 
passada, o Prefeito Carlos Grana e o Secretário de Obras Paulinho Serra participaram de 
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reunião com representantes do comércio, moradores e prestação de serviços do Bairro de 
Santa Terezinha, oportunidade em que foi anunciado conjunto de obras que beneficiará 
referido bairro. Cita recapeamento da Alameda Vieira de Carvalho, da Praça Rui Barbosa, 
Ruas Rio Grande do Norte e Distrito Federal e da Alameda Marquês de Barbacena, 
abertura da ligação da Rua Bartolomeu de Gusmão com a Praça Rui Barbosa, o que 
propiciará que cerca de 30% dos veículos tenham acesso para a Praça Samuel de Castro 
Neves, sentido São Paulo, substituição das lâmpadas atuais por lâmpadas de LED, na 
Alameda Vieira de Carvalho e Praça Rui Barbosa, aumentando em 50% a luminosidade 
com economia aos cofres públicos, reformulação do Parque Chácara Pignatari que será 
totalmente remodelado e onde serão substituídas algumas árvores. Pela ordem, o 
Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, elogia a eloquência do Vereador Araujo. Cita que esteve na Santa Terezinha, 
nessa oportunidade citada, pois tem diversos amigos naquele bairro. Denuncia que grande 
parte do Sítio dos Vianas está há sete dias sem água e a funcionária Soraia, do Guarará, 
não atende direito as pessoas e os moradores o procuram em casa. Fala que seu mandato 
objetiva defender a periferia, que os bairros nobres têm água, enquanto a periferia não 
tem. Sugere que sejam enviados caminhões-pipa para resolver o problema. Lembra que 
doou R$72 mil em suas emendas ao Semasa, chamou o Sr. Ney para ir lá, o qual o 
atendeu rapidamente e até hoje não respondeu o que será feito com o dinheiro destinado 
nas emendas, sendo que aquele local sofre com problema de esgoto e bombeamento de 
água, dentre outros. Registra que a Secretaria de Obras está aplicando a destinação feita 
nas emendas, reformando praça e recapeando a Travessa das Minas, assim como 
implantando iluminação pública no Jardim Ciprestes. Pela ordem, o Vereador Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento Interno, sobre a 
Secretaria de Saúde, fala que existem erros e acertos, assim como nas demais secretarias 
municipais, mas, sobretudo, existe grande boa-vontade e comprometimento do Dr. Homero 
em tentar, cada vez mais, elevar as condições de saúde de Santo André. Comenta que em 
virtude da afinidade que tem com essa área, costuma visitar diversas UBS, Upas, 
repúblicas terapêuticas e tem identificado avanço, embora longe do ideal, mas com 
intervenção significativa. Lembra que, em abril do ano passado, as farmácias populares 
passaram a funcionar 24h, nas unidades de pronto atendimento, entrega de 11 novas 
viaturas do Samu com equipe treinada e pronta a atuar, inauguração de 17 novos leitos da 
UTI, reforma e readequação do IML, programa Crack é Possível Vencer, inauguração do 
laboratório de Análises Clínicas, na Rua 1º de Maio, do CAPS da Vila Vitória, do centro 
cirúrgico, Casa da Gestante, Unidade de Acolhimento, Centro de Reabilitação Fisioterápico 
e abertura de CEO em Santa Terezinha etc. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que ao 
caminhar pela Alameda Vieira de Carvalho ficou extremamente contente ao ver a 
intervenção da Prefeitura, já iniciando o recapeamento asfáltico daquela via, assim como já 
existe o compromisso de iluminar com LED o Parque Pignatari, o que tem sido elogiado 
pelos comerciantes locais. Cita o CEO da Santa Terezinha instalado com recursos do 
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Governo Federal e por empenho do secretário Homero em buscar recursos, especialmente 
federais, para investir na cidade. Cita o Hospital da Vila Luzita que estava paralisado e por 
ação do secretário Homero junto ao Governo Federal garantiu recursos necessários para 
melhorar o atendimento da população. Registra o aumento de investimento em saúde 
pública, pelo Governo Federal, ao longo dos últimos anos, mais que duplicando, sendo que 
no período de 2013 a 2014 foi o que mais se avançou em investimento no setor, o que 
será ainda maior com os recursos do Pré-Sal. Considera o estímulo ao aumento do 
número de médicos formados no país foi uma medida ousada do Governo Dilma, que 
merece ser divulgada. Às 17h44min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). Registrada a presença do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
e da Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana). ITEM 1º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 46/14, protocolo 007374, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a criação, alteração e extinção imediatamente 
ou na vacância, de empregos públicos, bem como sobre modificações nos Anexos II – 
Quadro de Empregos Públicos e III – Quadro dos Requisitos de Provimento, Remuneração 
e Atribuições dos Empregos Públicos, da Lei Municipal nº 9.193, de 11 de dezembro de 
2009, que ratifica o Protocolo de Intenções celebrado pelos Municípios de Santo André, 
São Bernardo do Campo, São Caetano do Sul, Diadema, Mauá, Ribeirão Pires e Rio 
Grande da Serra, visando à constituição do Consórcio Intermunicipal Grande ABC, e dá 
outras providências. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 
4.082/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) submete ao Plenário que, na próxima terça-feira, o Sr. Luís Paulo Bresciani, 
Diretor Executivo do Consórcio Intermunicipal do ABC, esteja nesta Casa para discutir o 
PL 46/2014, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação de debate com o Sr. Luiz Paulo 
Bresciani. ITEM 2º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 89/14, 
protocolo 008041, referente ao PROJETO DE LEI CM 140/13, que denomina “Praça 
Mariano Ferreira dos Santos” o espaço de lazer localizado no núcleo habitacional Nova 
Progresso. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 92/14 opinando pela sua 
manutenção. PROCESSO N.º 3.230/13 - quorum: M.A. p/ rej. [REJEITADO O VETO POR 
UM VOTO FAVORÁVEL: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) E 
DEZESSETE VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
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de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 3º 
- Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 60/14, protocolo 008040, 
referente ao PROJETO DE LEI CM 17/14, que institui o passeio ciclístico “Pedal Noturno”. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 220/14 - quorum: M.A. p/ 
rej. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
pela manutenção; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), pela rejeição; Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), pela manutenção] [Em discussão: ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG); ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA); EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE); ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA); LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
(LUIZ ALBERTO); LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS); EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO); ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA); APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA); ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA)]. [REJEITADO O VETO POR NOVE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus) E ONZE VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo); ausente: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. ITEM 4º - Discussão adiada e 
votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 61/14, protocolo 008044, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 21/14, que dispõe sobre a proibição do consumo de bebidas 
alcoólicas nas dependências dos parques públicos do município. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 90/14 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N.º 1.032/07 - 
quorum: M.A. p/ rej. [Em discussão: EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO); ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG); LUIZ 
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ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS); AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON 
LIMA); EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA); ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA); APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA); ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA); EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE)]. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa ao Plenário que o Prefeito 
poder vetar o projeto por quaisquer razões, inclusive por conveniência ou problema de 
execução, não apenas por ser inconstitucional. Pela ordem, o Vereador Ailton José de 
Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que para exercer poder é 
preciso ter coragem, além de discernimento. Lembra que um projeto de sua autoria dando 
nome a uma praça de uma pessoa que merecia a homenagem foi vetado e, num voto de 
covardia, o veto foi mantido. Concorda que, constitucionalmente, as Câmaras estão cheia 
de poder, porém, questiona o papel relevante que, de fato, tenha tido. Indaga aos que 
estão aqui há 30 anos qual é o legado de cada um. Entende ser fácil fazer discurso 
inflamado, show e teatro, pois, na prática, não exercem o poder que têm por conta de 
compromissos, seja partidário, pessoal ou eleitoral. Concorda que os Legislativos podem 
destituir prefeitos, governadores e presidentes da República, mas, na prática, não exercem 
esse papel. Desafia a mostrar com atitude, em vez de fazer jogo de cena. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, fala que fica feliz pois a fala que o antecedeu corroborou com tudo que 
disse e repassa seu discurso, afirmando que foi exatamente o que disse, pois, uma coisa é 
a Polícia não prender ou exercer seu papel, mas não pode dizer que não tem poder para 
tanto. Diz sentir-se à vontade quanto ao projeto da praça, pois votou contra o veto e que se 
alguém teve atitude covarde, essa atitude não foi sua, pois votou contra o veto e justificou 
seu voto. Fala que se não acreditasse no poder do parlamento, não disputaria a eleição. 
Entende que quem não acredita que possa fazer alguma coisa, não deveria disputar 
eleição. Desafia alguém a ter coragem de fazer discurso em favor da ditadura. Coloca que 
o que transforma um país a não ter uma ditadura é o poder do parlamento. Fala que se o 
Legislativo é um poder colegiado e que se não exercer seu poder não pode colocar a 
culpa, dizendo que não tem poder. Relaciona isso a um pai que não tem autoridade sobre 
os filhos e coloca a culpa no sistema, por não conseguir educar ou colocar limites no filho. 
Defende que o cargo de parlamentar é o mais importante da República e quem tem poder 
de dizer se o parlamentar exerceu ou não seu cargo e se deixou algum legado é o povo, 
nas urnas e que dizer que os vereadores que são reeleitos diversas vezes não 
representam é chamar o povo de burro. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). [Continua em discussão: LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO); JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO)] [MANTIDO O VETO POR ONZE VOTOS FAVORÁVEIS: 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de 
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Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), SEIS VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) E UMA ABSTENÇÃO: Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra ao Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), que 
classifica isso seja resultado da democracia, onde cada um colocou sua opinião, não 
necessariamente opinião própria, particular de cada um, mas provavelmente com outras 
opiniões. Registra, primeiro, que terá de se ausentar, pois fará uma palestra, em São 
Bernardo, e que não se ausentará por retaliação nem pirraça. Registra, também, que não 
vai a quermesse, não bebe, não patrocina bebida, não pede voto em nenhum lugar que 
tenha bebida, dirige uma instituição assistencial que faz noite de pizza, festa da cerveja, 
quermesse sem utilizar uma gota de álcool. Finaliza registrando que fala o que faz e que 
ninguém o verá num lugar que patrocina bebida alcoólica pedindo voto, pois esse voto não 
quer. ITEM 5º - Discussão adiada e votação do VETO PARCIAL ao Autógrafo nº 55/14, 
protocolo 008039, referente ao PROJETO DE LEI 35/14, que autoriza a outorga de 
concessão de serviço de remoção e guarda de veículos infratores. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 608/14 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), pela manutenção; 
Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), pela rejeição; Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), pela manutenção] [Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS); ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA); 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA); ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA); JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO); JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO)]. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere o 
adiamento da matéria, por uma sessão, tendo se manifestado contra o Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) e a favor o Vereador Evilasio Santana Santos 
(Bahia), sendo rejeitado o requerimento de adiamento da matéria. [MANTIDO O VETO 
POR DOZE VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
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Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) E SETE VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] [Declaração 
de voto: Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Evilasio Santana 
Santos (Bahia)]. ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
44/14, protocolo 006797, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera os arts. 20, 23, 
30, 41, 62, 75 e 96 da Lei nº 9.267, de 20 de outubro de 2010, que dispõe sobre a Política 
Municipal de Atendimento aos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho Tutelar, o Fundo 
Municipal da Criança e do Adolescente e o Orçamento da Criança e do Adolescente, 
consolidando a legislação vigente em Santo André, e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação apresentaram o Parecer nº 01/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 1.331/10 - quorum: 2/3 [Pela ordem, o 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) requer o adiamento, por uma sessão, 
atendendo reivindicação dos Vereadores Luiz Zacarias, Almir Cicote e Edson Sardano, 
para que o assunto seja discutido com a Comissão dos Conselheiros Tutelares. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que está sendo 
construída uma emenda e o adiamento é importante para que busquem um acordo para a 
emenda dispondo sobre a votação apenas em um conselheiro. Em discussão o 
requerimento de adiamento por uma sessão, manifestaram-se os Vereadores José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) e Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite)] [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI 45/14, protocolo 006815, encaminhado pelo Executivo Municipal, que institui Zona 
de Especial Interesse Social – ZEIS-B no Município de Santo André. As Comissões de 
Justiça e de Desenvolvimento Urbano exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 010136. PROCESSO N.º 4.105/05 - 
quorum: 2/3 Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), favorável. Comissão de Desenvolvimento Urbano – José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), favorável; Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), favorável; Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), favorável.] 
[APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
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Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 8º - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 50/14, protocolo 008559, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a Lei nº 8.696, de 17 de dezembro de 2004, que instituiu o 
Plano Diretor no Município de Santo André, em atendimento ao art. 181 que prevê a 
revisão do Plano Diretor. As Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano 
apresentaram o Parecer nº 04/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 384/04 - 
quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. APROVADOS, em 
bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os 
requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, bem como os 
requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 48ª Sessão Ordinária, que dependem de 
deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 10275, de autoria do Vereador Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), que foi REJEITADO, em virtude da ausência do autor. 
O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que estão aprovando 
requerimento apresentado na 48ª Sessão Ordinária de chamamento do Secretário de 
Saúde, para a próxima terça-feira e que, em virtude de contato solicitando a alteração da 
data para o dia 23, face a compromissos já assumidos pelo secretário, fica consignado no 
requerimento que a vinda do Secretário da Saúde será no dia 23, às 16:00h. Lembra que 
foi aprovada pela Casa a vinda do Diretor do Consórcio Intermunicipal, Sr. Luís Paulo 
Bresciani, para a próxima terça-feira, dia 16. Quando da votação dos Protocolos 10235 e 
10236, Votos de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma, 
sendo, em seguida, APROVADOS. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) solicita que o presidente reforce aviso de que amanhã será realizada a 
audiência pública. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que a 
audiência pública para discutir a situação dos moradores de Santo André, nas áreas da 
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CDHU, a partir das 19:00h, no Plenário desta Casa. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente 
sessão, às vinte horas e vinte e dois minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada 
do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
 
 
 
 
 

              Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


